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Conséquences du franc fort: et si
l’avenir de Fribourg passait aussi par un
parc technologique ?

Les conséquences d’un franc suisse fort et les mesures d’innovation nécessaires

au développement économique du canton de Fribourg, tels ont été les points forts

de la rencontre organisée ce jour par economiesuisse et la Chambre de

commerce Fribourg. La discussion a eu lieu en présence du Conseiller d’Etat M.

Beat Vonlanthen et de hauts représentants des milieux politiques et économiques

fribourgeois. Les deux organisations ont rappelé leur volonté d’œuvrer en étroite

collaboration pour des conditions cadre favorables aux entreprises tant au plan

cantonal que fédéral.


